

Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr

Musikantenfreunde, die bei der Irrsberg Musi mitgespielt haben

Wir dürfen uns recht herzlich bei unseren 3 Ex Mitgliedern für ihre Freundschaft und für ihre unermüdlichen Leistungen für die Irrsberg Musi bedanken. Viel Erfolg auf euren Wegen.



Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr

Name: Stefan Graml

Alias : ibm_posaunenkönig, ibm_tromboni

Geb. Tag: 17.02.1981

Instrument: Tenorhorn

Berufe

Wohnort: Markt am Wallersee

Stef' ist hauptberuflicher Konstrukteur, KFZ - Mechaniker, Häuslumbauer und "Kuschelbär".

Unser "Posaunenkönig" schloss im Juni 2007 die Abend HTL für Maschinenbau erfolgreich ab und ist d

Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr

Seine musikalische Ausbildung auf der Posaune bzw. am Tenorhorn genoss Stefan bei Mag. Gerhard

Seit Ende Mai 2004 ist Stefan Träger des Jungmusiker-Leistungsabzeichens in Gold und steht uns leid

Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr



Name Herbert Loibichler

Alias : ibm_herbert, Zugini

Geb.-Tag : 16.08.1980

Instrument Trompete, Posaune

Bekannt Volksmusikstudent am Konservatorium in Klagenfurt

Wohnort St. Veit (bzw. Klagenfurt)

Herbert war von 1997 bis 2004 bei der Irrsbergmusi.
Aus Liebe zur Volksmusik und den vielen Musikbekanntschaften wurde der Wunsch, sein Hobby zum Beruf zu machen.
Nun studiert er am Kärntner Landeskonservatorium in Klagenfurt und unterrichtet bereits mit grosser Freude.

Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr



Name: Christian Hatheuer

Geb.-Tag: 17.05.1980

Instrument: Gitarre, Hackbrett

Beruf: Volksschullehrer in Oberösterreich

Wohnort: Markt am Wallersee

Christian ist ein sehr vielseitiger Volksmusikant. Er spielt Hackbrett, Gitarre, Posaune, Kontraba

Ehemalige Irrsberg Musikanten

Geschrieben von: Administrator - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 19:18 Uhr

In den Winterferien "arbeitet" er als Schullehrer. Derzeit ist Christian Volksschullehrer in Oberösterreich.

In seiner Freizeit geht er gerne Radfahren oder Joggen und ist begeisterter Volkstänzer und Lederhosenliebhaber.

Christian war Gründungsmitglied und spielte bis Dez. 2003 bei der Irrsberg Musi mit.